

地域づくり協議会だより 16号

発行日：平成27年9月1日 発行者：葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地（葉栗出張所内） 電話：28-9001

☆☆☆ セタパレード来訪（葉栗商工発展会）☆☆☆

7月26日（日）に市長・ミスセタの一行が葉栗公民館を訪れました。市長さんから「きれいな飾り付けで出迎えていただき感謝します。セタまつりは今年で60回を迎え、その記念行事としてディズニーパレードを行います。」とあいさつがありました。子供たちからミスセタに花束贈呈があり記念撮影する大勢の人で会場が盛り上がりました。



☆☆☆ 連区盆踊り大会（公民館）☆☆☆

8月1日（土）、2日（日）葉栗支所玄関前の駐車場で、盆踊り大会が開催されました。猛暑日続きで心配された人出も、陽が沈む頃には大勢の参加者で賑わいました。子供たちの好きな曲が流れると、大きな歓声が上がっていました。中には、「次は、ドラエモン音頭をかけて」という声も歓声に混じっていました。

また、葉栗商工発展会コーナーでは、ジュース、かき氷、みたらし団子などが販売され、かき氷に人気が集まっていました。



☆☆☆ スポーツ大会（児童育成協議会）☆☆☆

7月19日（日）、20日（祝）の2日間、葉北小でスポーツ大会が行われました。参加者は男子225人（別枠ドッジボールを含む）、女子は225人でした。

ソフトボール、ドッジボールとも猛暑の中大きな声援を受け、選手の真剣な戦いが繰り広げられました。



結果は下記の通りです。

<ソフトボール（9チーム）>		<ドッジボール（14チーム）>	
優勝	富塚つくし	優勝	更屋敷フォーティーン
準優勝	大毛	準優勝	富塚つくし
3位	島村北	3位	本郷

☆☆☆ 児童館七夕会 ☆☆☆

葉栗児童館の七夕会が7月4日（土）に行われました。遊戯室には、地域から頂いた竹ざさにみんなの「願いごと」を書いた短冊がいっぱい飾られていました。

子供たちは、七夕にまつわるお話を聞いたり、七夕にちなんだゲームをしたりし、最後においしいスイカを食べ楽しいひとときを過ごしました。地域のみなさんも児童館の行事にどんどん参加してください。



☆☆☆ 鮎つかみ大会 ☆☆☆

8月8日(土)「鮎つかみ大会」が葉栗小学校と葉栗北小学校で親子600余名の参加で行われました。

水槽に鮎を放流して子供たちのつかみ取り体験です。時には飛び出しコンクリートの上で跳ねる鮎にキャッキョと大はしゃぎです。葉栗北小学校のある児童は「鮎の頭のほうから、人差し指と中指で挟むように握るのがコツさ」と猛暑の中、汗を流しながら夢中になっていました。



☆☆☆ 富塚盆おどり ☆☆☆

8月15日(土)の夜、富塚盆踊りが開催されました。

富塚盆踊りは古くから行われている天王祭を盛り上げ、子供の思い出づくりのため、公民館西広場で始まり、今年で4年目。

町外から踊り好きな人に混じり多くのゆかた姿の幼児や小学生が参加しました。ピーク時には大きな輪ができ、リクエストでは子供から「一休さん」や「ダンシングヒーロー」の声がかかり、大人に混じりかわいいうさで最後まで踊りました。



☆☆☆ 葉栗中学校夏の大会報告 ☆☆☆

葉栗中学校は夏の大会で大活躍しました。

- ・一宮市大会 <団体の部>
 - ・西尾張大会出場種目
 - 準優勝 剣道部女子
 - 第3位 ソフトボール部・ソフトテニス部男子・卓球部女子・剣道部男子
 - 第5位 卓球部男子
- ・西尾張大会 <個人の部>
 - ・県大会出場種目
 - 優勝 女子1年100m
 - 準優勝 男子1年1500m
 - 第4位 女子200m
 - 第6位 女子高学年400mリレー
- ・愛知県大会 <個人の部>
 - ・東海大会出場種目
 - 準優勝 男子1年1500m 第4位 女子1年100m
- ・東海大会 <個人の部> 第6位 男子1年1500m



9月～10月のイベント情報

開催日	イベント名	会場	主催
9月11日(金) 13時30分	連区敬老会	一宮市総合体育館	社会福祉葉栗支会
19日(土) 9時00分	葉中体育祭	葉栗中学校	葉栗中学校
27日(日) 9時00分	葉北小運動会	葉栗北小学校	葉栗北小学校
10月4日(日) 8時30分	町民運動会	葉栗中学校	公民館
10月4日(日)～11月1日(日)	オータムフェスタ	138タワーパーク	葉栗商工発展会
22日(木) 午後	祝い餅稻刈り	稲田2か所	葉栗中学校
24日(土)～11月4日(火)	ゴミO運動期間	各町内区域	各町内、各学校